
CDS

REUNION DJIN 06/11/23
06 Novembre 2023 / 14h30

PRESENTS
Aline EISELE, Anaïs GONNEAU, Magali NEUVILLE, Philippe VONFLIE, Evelyne SON,

Marianne BROUTY

ORDRE DU JOUR

Suivi de la réunion biblio

1. La sélection des tables

2. La sélection des =q=Acro/=q=AAcro/=a0=

Nouveaux sujets

● Départ d’Evelyne

● Divers

NOTES
Cette réunion fait suite à la réunion “Workflow” du 10 octobre 2023…réunion

pour laquelle nous n’avons à ce jour pas de compte-rendu.

1. La sélection des tables :

★ La “nouvelle” régle veut qu’on mettre =s= pour les <100 objets et

=e= pour les >100 objets (MRT et non-MRT) avec ou sans coord

Problème étant que le comptage des lignes n’est pas évident

→ Anaïs O. est en train de développer une fonctionnalité dans DJIN

permettant de voir le nombre de lignes d’une table en MRT et

également de l’afficher en entier dans DJIN. Les tests ont

commencé ce matin avec Magali.

★ Les cas particuliers :

- les cas où il y a une table en =e= et une en =s= jusqu’à présent



on ne devait pas mettre les 2 juste un =e=

→ on distingue les cas =s= et =e= à partir d’aujourd’hui.

- Si il y a plusieurs petites tables cela reste au bon jugement du

djiniste mais =s= reste le choix demandé par Cécile

★ Continuer à bien distinguer les cas où on a déjà traité la table

du côté de l’identification et de la biblio (typiquement =s=

objets déjà rattachés à la réf)

Remarques d’Aline: la sélection des tables pourrait être faite de

manière automatique. Selon les colonnes (pouvoir reconnaître les données

rentrées en DF et mesures) et les lignes signaler un =e= ou =s=.

→ On va prévoir une réunion avec Anaïs et Grégory pour en parler

2. La sélection des =q=Acro/=q=AAcro/=a0= :

★ Remarque : Il n’a pas été apprécié que ce point abordé en réunion

biblio n’avait pas été signalé dans l'ordre du jour, aucune

préparation n’a pu avoir lieu, contrairement au cas des tables.

★ Il faut continuer à distinguer les =q=Acro des =q=AAcro mais aussi

maintenant utiliser plus fréquemment les =a0= dans les cas de

demande d’acronyme pour des choses plus “inutiles” aka les objets

qui ont déjà un autre nom, des objets qu’on ne peut pas rentrer

dans SIMBAD car pas de coord par exemple, les numéros séquentiels

pour ceux qui les signalent encore.

→ il ne faudra donc plus nécessairement voir les =a0= comme avant

si on retombe dessus (ils étaient simplement reportés la plupart

du temps)il ne faudra pas hésiter à transformer en =q=Acro si

c’est beaucoup recité, et/ou prévenir Marianne

● Départ d’Evelyne

- Pour pallier le fait qu’il n’y aura sans doute pas de nouvelle personne

avant le départ d’Evelyne (le 22 décembre 2023) il serait préférable

qu’elle documente ses procédures pour les journaux NatAS et GCN.



- Qu’elle parte en laissant le moins possible de =T=Evelyne et de

=q=Astronome sans réponse.

- Aline et Magali peuvent absorber l’AJ le temps que la nouvelle personne

arrive

- Sinon Anaïs G. est formée et prête pour aider pour ce moment d’attente.

- Aline et Magali sont volontaires pour former le/la nouvelle personne

comme cela avait été fait pour l’arrivée d’Evelyne

- Il va falloir mettre à jour le twiki pour la section DjinDocumentaliste

● Divers

Si on remarque des choses dans les retours de dossier, ne pas hésiter à

faire des retours à Marianne (CT pas clair, manque …etc)

CHOSES A FAIRE
1. Evelyne doit rédiger ses procédures pour le traitement des NatAS et du

GCN. + s’assurer pas de =T= qui traîne (en dehors d’attente de

traitement d’autres réf + dossier acro)

2. Evelyne doit donner à Magali le nombre approximatif de ref/an que

représente son travail (à titre d’information pour la nouvelle personne)

3. Il faut mettre à jour le twiki pour les procédures de DJIN

4. Organiser une réunion avec Anaïs et Greg pour parler automatisation.

SUJET DE DISCUSSIONS POUR L’AVENIR
Automatisation de la sélection des tables

Procédure des =a0= (notamment ceux recités)


